
接著由三位資深校友致辭。趙曾鈺校

友雖年紀最大，但聲音最暸亮。趙學長提

出三點供大家參考，第一，要突破傳統方

法，提出新方法。第二步隨時充實自己，

準備好等待機會的來臨。第三，提高交大

學術的品質。趙學長並作了一首詩贈予鄧

校長如下:

盛公建校層公治

繼美杏壇桃李栽

興國齊心梅竹賽

人文新創樹全才

隨後潘文淵校友強調要發揚，豪然志

氣，的校訓，並要求鄧校長答應要長久領

導交大，致力提昇交大的排名。唐振緒枝

蔣敢恆學長的一天

友則提到我們應該跟世界相比來辦好學校，

更應以行動來進入世界，取其所長，同時

要致力於使五個母校團結在一起。

在報告事項吽i ，有一件事特別值得~

提，校友會出面邀請在大陸四個母校的校

長來台灣參觀訪問，目前反應十分熱烈，

只是不確定手續是否可順利辦好。

在校友發表意見時，幸多學長建議郵

校長致力於提昇交大的電信中心為，國家

電信中心，，另外建議統一交大校名拼法，

並促進母校間的合作研究計劃。

在熱烈討論中，結束此次的校友會，

我們期待交大更充實更完善。

余淑華 文大計工系 73級

蔣啟恆學長和他的學弟妹們在校友會館團聚，渡過7歡笑的一天。
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